

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Las obras junto al Genil finalizarán el 11 de abril

La actuación en la margen izquierda del río es la continuación del paseo fluvial que se hizo en el anterior mandato



G.C. 09/03/2016

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, visitó ayer las obras de la margen izquierda del río Genil junto a la vicepresidenta de la Diputación, Ana Carrillo, y el concejal de Infraestructuras y Urbanismo de la localidad, Francisco Carrillo. Unos trabajos que finalizarán el próximo 11 de abril, tras un plazo de ejecución de tres meses y sirviendo de continuidad al paseo fluvial que ya se realizó en el pasado mandato. Con una longitud de 150 metros lineales, este

paseo fluvial "es un proyecto típicamente de Puente Genil", según informó el edil.

Por su parte, Carrillo expuso que estas obras se encuadran dentro del Plan Extraordinario de Inversiones Municipales Financieramente Sostenibles, proveniente de los remanentes de la Diputación de Córdoba y dotado con 5,8 millones de euros. "Un total de 195.851 euros han sido destinados para la realización de 4 obras en Puente Genil, siendo esta actuación de las más importantes con un coste de 107.000 euros", dijo. Además, Carrillo apuntó que "podemos afirmar que con 9 meses de cogobierno en la Diputación, casi un millón de euros se ha destinado a Puente Genil", entre los Planes Provinciales, el Plan de Barreras Arquitectónicas, el Plan de Acción Concertada y el Plan de Aldeas. Ya por último, el alcalde expresó que con estos trabajos "estamos ante un compromiso del gobierno socialista de Puente Genil", argumentando que "con escasos recursos, si existe una visión clara, es posible recuperar uno de los ejes estratégicos del municipio".

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Nacidos penados

09/03/2016

Hace poco fui al Colegio Enrique Asensi de la barriada Poeta Juan Rejano de Puente Genil y comprobé que niños maravillosos tienen alto riesgo de ser delincuentes a pesar del esfuerzo de un heroico profesorado desbordado por el entorno marginal. Internet unido en la exclusión lejos de ser senda de progreso es un instrumento delictivo; sobre todo a través de la página Mil anuncios que allí bien podría llamarse Mil delitos. Los vendedores se convierten en víctimas de fraudes protagonizados por personas sin recursos y sin conciencia de la gravedad de sus acciones. El resultado es que hay jóvenes, casi niños, padres a su vez de los escolares de ese gran colegio, que tienen penas de 15 años para arriba por ser autores de numerosos robos. Y habría que, como dijo Cristo en la cruz, perdonarlos porque al menos penalmente no saben lo que

hacen. Ellos creen que son pequeños hurtos sin significativas consecuencias penales dada la escasa cuantía de lo sustraído, pero lo cierto es que las calificaciones de las conductas terminan siendo robos con violencia con penas de hasta cinco años. La desproporción entre las penas y los hechos es infinita. Puente Genil, nuestra gente, nuestros niños, necesitan solución. No podemos permitir que estos chiquillos sean carne de presidio. Por eso pido que el Colegio Enrique Asensi sea el más apoyado por la Junta. Y penalmente pediría a los fiscales que intenten mirar para otro lado y a pesar de ser robos con violencia independientes intenten calificar estos delitos como uno solo continuado. Puente Genil necesita mucha educación, no tanta prisión.

DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER | ACTOS CONMERATIVOS EN LA PROVINCIA

## Reivindicación femenina al paso de bailes, galardones y cultura

Los municipios celebran el 8-M con diferentes actos, que van desde la entrega de premios al deporte



L. CHAPARRO / CORRESPONSALES | ACTUALIZADO  
09.03.2016 - 05:01

Día Internacional de la Mujer, una fecha reservada por ayuntamientos, asociaciones y colectivos para reivindicar la figura femenina en cualquier parte de la provincia, que celebró la efeméride con un sinfín de actos muy variados.

En Puente Genil, un abarrotado Teatro Circo acogió la entrega de premios que anualmente otorga la Delegación de Igualdad a mujeres que han destacado en diversos ámbitos durante el

último año. El acto contó con una amplia representación de la Corporación Municipal y arrancó con las palabras del alcalde, Esteban Morales, que ensalzó la figura de las homenajeadas y aprovechó la ocasión para condenar de manera explícita la violencia de género. Acto seguido, el turno fue para la concejal de Igualdad, Julia Romero, que leyó el manifiesto suscrito por todos los partidos en el Pleno extraordinario celebrado minutos antes en el Ayuntamiento; posteriormente, fue desgranando las razones que justificaban la entrega de los premios.

Especialmente aplaudido fue el galardón a la matrona del centro de salud, Isabel Brunete "por sentir y compartir con las madres el nacimiento de nuevas vidas", o el de la vendedora de la ONCE, Loli Giménez, "por su constancia y elegancia en el desempeño de su trabajo", sin olvidar el otorgado a María Pilar Domínguez, "por la entrega vocacional a su profesión y su talante personal abierto a la concordia". También se reconoció la labor de la asociación Sentimos Bien, que fomenta el bienestar de las personas, "promoviendo la integración de la comunidad familiar, local y social", y de dos empresarias, una del sector del membrillo, Marina Aguilar, al frente desde hace varios años de la empresa La Góndola; y otra del sector de la iluminación artística, María Antonia Pérez, de Porgesa, de la que se valoró su empeño en "mantener una empresa competitiva de carácter familiar". Otras de las galardonadas fueron Manoli Jiménez Labrador, "por hacer de su trabajo una labor solidaria"; Sagrario Palos "por conseguir a base de esfuerzo el difícil objetivo de conciliar vida personal,

familiar y personal"; la trabajadora agrícola Manuela Arrebola, "por desarrollar todos los trabajos relacionados con el campo desde muy temprana edad"; Gema Jiménez, "por demostrar que la igualdad, en cualquier ámbito siempre aporta beneficios", o la azerbaiyana Ruhyya Abassova, "por luchar y conseguir un futuro mejor a través de las fronteras". También se premió a la ama de casa Rosi Serrano, "por facilitar la vida de su familia allanando las dificultades diarias", a la artista María Teresa López, "por su valiosa aportación a la cultura a través de la poesía y la narrativa" y a la atleta Mercedes Rivas, "por competir deportivamente en la vida". En última instancia, la periodista Virginia Requena, también galardonada "por vivir la información local desde las trincheras, como una pasión", que ejerció de portavoz de las premiadas.

El Ayuntamiento de Palma del Río tampoco dejó pasar la celebración y, para ello, la corporación municipal se concentró en la puerta de la Casa Consistorial para leer un manifiesto en defensa de la igualdad de la mujer. El texto recuerda cómo en 155 países existe una ley que "impide la igualdad de oportunidades económicas de las mujeres e, incluso un centenar de estados donde se impide a la mujer acceder a determinados puestos de trabajo".

En Baena, la edil de Igualdad, Concepción Ballesteros, informó sobre las actividades a celebrar como la conferencia a cargo de Apromuba bajo el título Nuevos retos de la Mujeres en la era del Neomachismos e informó sobre el comienzo del III Concurso Literario de Cuentos Infantiles para centros educativos Ponte las gafas de la Igualdad.

Al otro lado de la provincia, en concreto, en Peñarroya-Pueblonuevo más de 200 mujeres se dieron cita en las instalaciones del polideportivo La Paz para conmemorar la misma efeméride. Las actividades comenzaron con una sesión de baile latino, para continuar con una máster class de zumba. En Pozoblanco, por su parte, se celebró un Pleno extraordinario y se organizó una batucada en honor a la mujer por varias calles de la zona centro de la localidad.

## Puente Genil conmemora el Día Internacional de la Mujer con un pleno extraordinario y un reconocimiento institucional en el Teatro Circo



Por Rocío Díaz - 08/03/2016

Con motivo de la celebración, hoy martes 8 de Marzo, del Día Internacional de la Mujer, el salón de Plenos del Ayuntamiento de Puente Genil ha acogido un Pleno extraordinario donde todos los grupos políticos (PSOE, PP e IU) han firmado un manifiesto con la intención de "seguir luchando para encontrar las mejores vías de cambio en igualdad real, así como hacia el desarrollo de un estado de bienestar social", según expusieron. Una jornada que se ha materializado posteriormente con el homenaje institucional

a las 15 pontanas (in)visibles, "mujeres de Puente Genil solas o asociadas, empresarias o trabajadoras y con

formación universitaria o sin ella que, al fin y al cabo, nos representan como verdaderas heroínas y ejemplo de lucha para alcanzar un papel de igual en el Puente Genil de hoy”, según resaltó el alcalde de la localidad, Esteban Morales, quien abrió este acto para felicitar y otorgar el reconocimiento personal a todas las homenajeadas. Este agradecimiento lo continuó la concejala de Igualdad, Julia Romero, manifestando a su vez que “es necesario seguir trabajando en una sociedad más justa e igualitaria, teniendo siempre desafíos que debemos vencer, como la brecha de género en economía, diferencias salariales y mercado de trabajo. (HOY UN AVANCE EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

Las mujeres homenajeadas han sido: en el ámbito del trabajo doméstico: Rosi Serrano Prieto; ámbito del arte: M<sup>a</sup> Teresa López Cosano; ámbito de colectivos: asociación Sentirnos Bien; ámbito del deporte: Mercedes Rivas Aguilar; ámbito de la discapacidad: Loli Giménez Marín; ámbito educación: M<sup>a</sup> Pilar Domínguez Cabrejas; ámbito igualdad: Gema Jiménez Cosano; ámbito empresarial: en el sector del membrillo: Marina Aguilar Chacón; y sector de la iluminación: M<sup>a</sup> Antonia Pérez Torres; ámbito inmigración: Ruhyya Abbasova; ámbito sanidad: Isabel Brunete Aceña; ámbito solidaridad: Manoli Jiménez Labrador; ámbito superación: Sagrario Palos Palma; ámbito trabajos del campo: Manuela Arrebola Álvarez y ámbito profesional: Virginia Requena Cid. Ésta última, en nombre de todas ellas, cerró el evento recalcando algunos de los matices del resto de sus compañeras homenajeadas, y consiguiendo, con su intervención, emocionar a todos los allí presentes, quienes le brindaron un caluroso y prolongado aplauso a su finalización.

## Las obras de la margen izquierda del río Genil finalizarán el 11 de Abril



Por Rocío Díaz - 08/03/2016

Las obras de la margen izquierda del río Genil finalizarán el próximo 11 de Abril. Unos trabajos que cuentan con un plazo de ejecución de 3 meses, tras haberse iniciado el pasado 25 de Enero y sirviendo de continuidad al Paseo Fluvial que ya se realizó en la pasada legislatura. Es por eso que esta mañana visitaban estos trabajos el alcalde de la localidad, Esteban Morales, la vicepresidenta de la Diputación de Córdoba, Ana Carrillo, y el concejal de Infraestructuras y Urbanismo, Francisco Carrillo. Éste último

informaba que, con una longitud de 150 metros lineales, este paseo fluvial, en la zona del barrio de Miragenil, “es un proyecto típicamente de Puente Genil, no sólo- dijo- por ser de las zonas más castizas del municipio, sino porque la empresa encargada de las obras, M2JC, es de la localidad, así como sus trabajadores y promovedores”. “Estamos, por tanto, tremendamente satisfechos, a pesar de no poder finalizar los trabajos para Semana Santa, a consecuencia de las últimas lluvias”, según detalló el edil.

Por su parte, Carrillo expuso que estas obras se encuadran dentro del Plan Extraordinario de Inversiones Municipales Financieramente Sostenibles, proveniente de los remanentes de la Diputación de Córdoba y dotado con 5,8 millones de euros. “Un total de 195.851 euros han sido destinados para la realización de 4 obras en Puente Genil, siendo esta actuación de las más importantes con un coste de 107.000 euros”.

Además Carrillo apuntó que “podemos afirmar que con 9 meses de cogobierno en la Diputación, casi un millón de euros se ha destinado a Puente Genil”, entre los Planes Provinciales; el Plan de Barreras Arquitectónicas; el Plan de Acción Concertada y Empleo; y el Plan de Aldeas. De éste último manifestó que “no es un plan que haya salido del Partido Popular, sino de la legislatura de 1999 a 2003 de un gobierno socialista, en su apuesta por los núcleos rurales”.

Ya por último, el alcalde Esteban Morales expresó que con estos trabajos, “estamos ante un compromiso del gobierno socialista de Puente Genil”, argumentando que “muchos años hemos estado trabajando en demostrar que desde el gobierno municipal, aún con escasos recursos, si existe una visión clara, es posible recuperar uno de los ejes estratégicos del municipio, como es atender al río”.

## Puente Genil reclama colaboración a la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir para la puesta en valor del río

Las obras, que comenzaron en el mes de enero, concluirán en el próximo mes de abril



Miércoles, 09 Marzo 2016 09:03

Redacción

Emilio J. Jiménez

Las obras de la primera fase de urbanización de la margen izquierda del Paseo Fluvial de Puente Genil, que daban comienzo a finales del pasado mes de enero, concluirán a mediados del mes de abril según se anunciaba este martes en el transcurso de la visita que realizaban a esta actuación el alcalde, Esteban Morales; la vicepresidenta de la Diputación, Ana María Carrillo y el concejal de Infraestructuras y Urbanismo,

Francisco Carrillo, acompañados por la dirección de obra y miembros de la Asociación de Vecinos de Miragenil.

Francisco Carrillo dijo que el que el proyecto, encuadrado en el Plan Provincial Extraordinario de Inversiones Municipales de la Diputación, cuenta con un presupuesto de 107.000 euros y un plazo de ejecución de tres meses, señalando el concejal que tanto la empresa encargada de las obras (M2JC), como trabajadores y proveedores eran de la localidad. Con una longitud de 150 metros lineales, la actuación persigue la puesta en valor del entorno del río Genil, en su margen izquierda, creándose para ello un itinerario peatonal que llegará desde el puente de Miragenil hasta la antigua ladrillera.

El alcalde realizó un llamamiento de colaboración a la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir, “que también tiene una parte importante de competencia en el tratamiento de nuestro río, para que se acerque de nuevo al Ayuntamiento e ir avanzando conjuntamente dotándolo así del espacio que todos queremos”.

## Puente Genil conmemora el Día Internacional de la Mujer

El pleno aprobó un manifiesto conjunto que reclamaba desmontar los estereotipos sexistas, lograr la conciliación de la vida laboral, familiar y personal



Miércoles, 09 Marzo 2016 08:59 Redacción  
Andalucía Centro

El Ayuntamiento de Puente Genil ha conmemorado el Día Internacional de la Mujer con la celebración de un Pleno Extraordinario, donde se aprobó una moción conjunta de todos los grupos políticos municipales, y el reconocimiento institucional a quince mujeres que han destacado en su trayectoria personal y profesional.

A una de la tarde tenía lugar la sesión extraordinaria con la aprobación de un manifiesto conjunto que reclamaba, entre otros puntos, desmontar los estereotipos sexistas, lograr la conciliación de la vida laboral, familiar y personal, cerrar la brecha salarial y la precariedad de las trabajadoras y acabar con el acoso y la violencia.

A continuación, en un Teatro Circo repleto de público, tuvo lugar el reconocimiento institucional a las quince Pontanas (In) Visibles elegidas por los colectivos de mujeres de la localidad, abriendo el acto la concejala de Igualdad, Julia María Romero, quien apuntó la necesidad de que las mujeres se situasen en igualdad "en el mercado laboral, en el desarrollo económico, cultural, educativo o sanitario". "Se trata -dijo- de formar parte activa en la toma de decisiones y en la organización de nuestra sociedad, en definitiva, de tener capacidad de intervenir en todos los asuntos que afecta a nuestras vidas".

## Olea: "Hay que hacer examen de conciencia individual"

El pivote del Ángel Ximénez asegura sentirse bastante bien después de su "dura situación"



8 de marzo de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

Semana de reflexión para el Ángel Ximénez Puente Genil, que con motivo de la disputa de los cuartos de final de la Copa del Rey, no jugará liga esta semana. Miguel Ángel Olea, pivote del conjunto pontanés, ha manifestado que el sábado "había tristeza porque la derrota es difícil de digerir, pero en esta ocasión los errores que hemos cometido sabíamos que no se podían cometer". El malagueño explicó

que los errores del equipo se convirtieron en goles del Ademar, y que "todo lo que se ha hecho mal antes del partido se nos advirtió. Tenemos que hacer examen de conciencia individual y pensar en dónde hemos fallado y en qué momento hemos bajado los brazos en defensa. Nosotros no hemos sabido responder a lo que se nos ha pedido".

Un Ademar León que se ha enfrentado seis veces al Ángel Ximénez en competición oficial y que en todas ha salido vencedor. La estadística para Olea "es fría pero real. Son mejores que nosotros pero creo que cuando nos enfrentamos a ellos tenemos que hacer un partido perfecto, y en estos seis encuentros no lo hemos hecho; y eso nos pesa en la diferencia en el marcador. A un equipo superior hay que jugarle de otra manera", consideró.

Olea se ha convertido en un jugador importante para el Ángel Ximénez, y eso que no ha vivido una situación nada sencilla. Fernando Barbeito no contaba con él y el club le buscó salida, pero su trabajo incesante le ha valido para gozar de minutos y progresar cada semana para conseguir su premio. El jugador asegura que se ve bastante bien. "El inicio de temporada fue bastante duro. No tenía el apoyo de quien ese momento dirigía el equipo e incluso de personas que forman parte del club, pero cobro un sueldo todos los meses por trabajar y así he seguido. Mis compañeros me han apoyado, y ahora puedo aportar mucho más. Eso me satisface porque no he bajado los brazos. Si aportas y ganas, mejor; pero ante Ademar te vas con mal sabor de boca por la derrota", expresó.

El momento de juego que atraviesa el equipo de Javier Cabanas no es el mejor en cuanto a cómputo global. Mejorado en defensa pero en ataque con mucho que mejorar dados los guarismos registrados, que le ponen a la cola de la clasificación en la faceta anotadora. El pivote considera que "tenemos que ser un equipo muy compacto en defensa y a partir de ahí montar un ataque con opciones que nos obligue a un margen de error mínimo. Es una cadena de éxitos o de fracaso en función de cómo estemos en acciones ofensivas. En ataque posicional ha habido cambios constantes y encajar esas piezas no es fácil".

## Olea: "La última vez que metí cuatro goles fue hace dos años contra Cuenca"

El malagueño vive una temporada de contrastes en un Ángel Ximénez en el que "al principio no contaba para el entrenador y ahora estoy aportando"

David Jurado 09/03/



uentegenil.es

"La última vez que metí cuatro goles fue hace dos años contra Cuenca y también con cien por cien de efectividad". Porque Miguel Ángel Olea no se olvida de un logro así, aunque él hubiera preferido que su Ángel Ximénez le hubiera ganado al Abanca Ademar de León en el último partido de una temporada de contrastes para él. El pivote malagueño, que ha jugado en las dos últimas jornadas los sesenta minutos de ambos encuentros por la lesión de su compañero Ángel Paraja, tenía el cartel de descartado el pasado

verano cuando Fernando Barbeito no contaba con él. Sin embargo su rol fue cambiando con el paso del tiempo hasta empezar a tener minutos con el propio Barbeito en octubre.

"Es una situación difícil de explicar y más de entender. Al principio no contaba para el entrenador y ahora estoy aportando para el equipo. El hecho de quedarme me da la razón de que tomé la decisión correcta, pero si no lo hubiera hecho bien la cara de la moneda hubiera sido otra. Era una apuesta arriesgada y tenía que confiar en mí mismo, podía estar a la altura de cualquiera, pero en todo esto el apoyo de los compañeros también fue imprescindible", relata Olea.

El propio pivote recuerda que "ya empecé a jugar con Fernando", aunque comentó que al principio era "frustrante cuando algunas combinaciones no le salían y en los partidos miraba al banquillo y no era capaz de decirme sal. No sé hasta qué punto un entrenador se puede tomar algo personal por encima del bien general. En mi caso estaba injustificado y se le consentían ciertas cosas incomprensibles. Se le dio todo y luego se fue".

Ahora pasa página y afirma sentirse "muy contento" porque la situación actual con Javier Cabanas cambió diametralmente y eso es "positivo a nivel individual y colectivo. Fui de menos a más, gracias a la confianza que te da que el entrenador cuente contigo y reconozca tu trabajo, cuando antes de lunes a viernes te sentías frustrado".

De cualquier forma Olea prefiere pasar página y centrarse en el presente y futuro del equipo de Puente Genil, que ha llegado al parón de la liga "en una situación que no es mala del todo". Con todo a estas alturas de competición "nos hubiera gustado tener al menos cuatro puntos más de partidos que se escaparon por un gol". A pesar de ello "tenemos en un margen de dos puntos con cuatro equipos" y tras los tres próximos partidos "luego se pueden encadenar dos victorias ante rivales directos y eso dará una posición de tranquilidad".

E jugador es consciente del difícil calendario que viene ahora, que de hecho empezó el pasado sábado ante León, pero Olea aseguró que "se pueden sumar dos de los seis próximos puntos" en los partidos que jugarán ante Villa de Aranda, Naturhouse La Rioja y Barcelona, tres de los cinco primeros clasificados.

"Por ello estamos preparados para caer otra vez al descenso y salir, porque después de los tres próximos rivales difíciles vendrán equipos de nuestra liga". Con todo insistió en lograr algún punto en estos partidos, para lo que "el más accesible es Villa de Aranda", luego para ganarle a Naturhouse "tiene que salir el partido completo y a ellos nada", mientras que "en Barcelona es imposible sumar".

El Ángel Ximénez derrotó en la primera vuelta a un Villa de Aranda que ahora es una de las revelaciones de la Liga Asobal, una aspiración que en su opinión "nunca" podía tener el equipo de Puente Genil "al haber tenido tantos cambios en pretemporada". En verano "ser tan ambiciosos no era lo más real para pensar estar como ahora Villa de Aranda porque era una tarea difícil compenetrar a los nuevos jugadores y eso lo consiguen equipos que mantiene bloques sólidos".

"Ahora tenemos que mejorar las carencias del juego ofensivo", ha destacado, porque tanto "las pérdidas de balón como los lanzamientos a puerta son mejorables", ha aseverado, de ahí que opina que en ese trabajo debe centrarse la plantilla en esta semana de entrenamiento. Además hay que "recuperar a los lesionados" Ángel Paraja y Mario Porras, ya que "con rotaciones se juega con más frescura", así que cuando "vuelva más adelante Chispi todo será mejor", ha concluido.